
ACTA Nº 1047 (Sesión Nº 29 de 2018) 

Corresponde a la sesión efectuada el día 25 de septiembre de 2018 a la que asistieron los profesores: 

Marco Cisternas Vega, 
Eugenio López Laport, 
Juan Carlos Magunacelaya Rumie, 
Pedro Santander Molina, quien preside y, 
Rodrigo Saavedra Venegas, 
 
Se excusan de asistir los profesores Ximena Urbina Carrasco, Juan Palma González, Eduardo Caamaño 
Rojo. 
 
Se da comienzo a la sesión a las 15:30 horas. 

 

TEMAS A TRATAR:  

1. Jerarquización de la profesora Florence Gilibert, Instituto de Matemáticas, Facultad de Ciencias. 

El presidente del Capítulo Académico da lectura a los documentos de la Comisión Jerarquizadora, del 
Secretario Académico y del Decano de la Facultad de Ciencias que acompañan la solicitud de la 
profesora Florence Gillibert, quien solicita su atribución de jerarquía de profesor adjunto, de 
conformidad a las disposiciones del Reglamento de Personal Académico. 
 
A las 16:15 horas ingresa a la sala la profesora Gillibert, quien comenta sobre su experiencia realizando 
labores de docencia, investigación y gestión, y responde las consultas formuladas por los integrantes del 
Capítulo Académico.  
 
Al término de la entrevista, los capitulares presentes deliberan sobre la solicitud de atribución de 
jerarquía de la profesora Gillibert. Los capitulares deciden por unanimidad otorgarle a la profesora 
Gillibert la categoría de auxiliar. 
 
El Capítulo Académico recomienda que la profesora Gillibert que aumente la docencia de pre y 
postgrado, mejore la comunicación con los estudiantes, perfeccionando su dominio del idioma y que 
aumente su productividad en publicaciones para que esta sea sostenida en el tiempo. 
 

2. Varios 

El presidente informa que la comisión encargada de la revisión del reglamento se reunió hoy, en la 
primera de al menos tres reuniones que se realizarán. En la reunión se avanzó con la modificación 
referente a los procesos de jerarquización. La comisión entregará una propuesta del nuevo reglamento 
para ser revisada y sancionada por los capitulares. 



El presidente informa de la recepción de un email enviado por dos profesores asociados, recientemente 
desvinculados, de la Facultad de Ingeniería que solicitan una reunión con el presidente del Capítulo y el 
capitular profesor Eduardo Caamaño, para informar sobre su proceso de desvinculación.  

El profesor Marco Cisternas menciona la necesidad de discutir respecto a la importancia de incorporar 
en futuras solicitudes de jerarquización el índice H del profesor, el número de citas total y por 
publicación y un ranking respecto de los académicos de la PUCV. Esto puede dar información 
importante respecto al impacto que las investigaciones de los académicos tienen, y complementar lo que 
se considera actualmente respecto al número de publicaciones y el factor de impacto de la revista en la 
que se publicó. 

Siendo las 17:30 horas se pone fin a la sesión. 

 


